



PRISONEROS DE GUERRA. Ahwaz, Irán, Feb. 2 (Reuters). Dos oficiales iraníes revisan los alambres de púas que rodean un campamento de prisioneros de guerra, en el suroeste del país. Alrededor de 2 mil soldados iraquíes están detenidos en este "campo provisional", mientras son enviados a la capital iraní.

Militares derrocarán a Mikhail Gorbachev

Estocolmo, Feb. (DPA). El jefe del Partido Comunista de la URSS, Mikhail Gorbachev, será derrocado por los militares en caso de que no consiga impedir la realización de la Iniciativa de Defensa Estratégica (SDI) de Washington.

Esta es la opinión del director del Instituto Estocolmense de Investigaciones sobre la Paz (SIPRI), Walter Stuetzle.

Stuetzle dijo hoy en una entrevista con la agencia de noticias sueca TT: "Los militares no tolerarán una"

—Pasa a la página 35—

"Gral. rebelde" aspira ser candidato a Pdte.

Quito, Feb. 2 (AP). El general retirado Frank Vargas Pazzos confirmó desde la clandestinidad que tiene aspiraciones a ser candidato a la presidencia del Ecuador en las elecciones de enero de 1988.

ros llegaron al país para intentar asesinarlo.

Vargas Pazzos, quien fue excarcelado el 16 de enero luego que comandos paramilitares secuestraron 11 horas al presidente León Febres Cordero, habló anoche con periodistas nacio-

—Pasa a la página 35—

Filipinos a favor de nueva Constitución

Manila, enero 2 (AP). Los filipinos habrían aprobado por amplia mayoría una nueva constitución propuesta por la presidenta Corazón Aquino, según anticipan los primeros resultados extraoficiales de un plebiscito efectuado hoy con gran concurrencia de votantes.

Los resultados finales oficiales serán anunciados por la Comisión Electoral (COMELEC) la próxima semana. Pero las cifras extraoficiales del Movimiento Nacional por Elecciones Libres (NAMFREL) evidenciaban una aprobación por amplio margen en la mayor parte de los distritos.

—Pasa a la página 35—

Persisten diferencias entre líderes Contras

Washington, Feb. 2 (AP). El asesor presidencial en asuntos de Seguridad Nacional, Frank Carlucci, regresó a esta capital sin indicaciones de que se hayan superado las diferencias entre los jefes rebeldes nicaragüenses con los cual conversó durante su misión en América Central.

El despacho de Carlucci no facilitó ninguna información y el subsecretario de Estado para asuntos Interamericanos, Elliott Abrams, que le acompañó en la gira, declinó formular comentarios.

Los dos enviados del presidente Ronald Reagan se vieron con Adolfo Calero, en Honduras, y Alfonso Robelo, en Costa Rica, y las informaciones procedentes de la región señalan que no se han producido cambios en la situación de este grupo. Arturo Cruz, quien anunció

Liberace está a un paso de morir

Palm Springs, EE.UU., Feb. 2 (AP). Liberace, el pianista de deslumbrante vestuario y afables chistes que hizo del candelabro sobre el plano su marca de

—Pasa a la página 46—



DE GUATEMALA. Tegucigalpa, Feb. 2 (AP-Laserfoto). El vicepresidente de Guatemala, Roberto Carlo Nicole, llegó hoy a esta capital para sostener reuniones con varios funcionarios del gobierno hondureño.

Afiánzase el plan de límites OPEP

Washington, Feb. 2 (AP). Los especialistas petroleros consideran que al entrar hoy en su segundo mes de operaciones se "ha afianzado de un modo significativo" el plan de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) para limitar la producción con el fin de estabilizar los precios a 18 dólares por barril.

Los especialistas anticipan ahora un persistente aumento de los precios hacia alrededor de los 25 dólares por barril para 1990, como resultado de la reconquista de la posición de la OPEP en el mercado mundial.

La OPEP decidió reducir su producción a 15,8 millones de barriles diarios el 20 de diciembre, y a principios de enero las compañías internacionales adquirieron compromisos por un mes a los precios fijados por la OPEP.

Los especialistas señalan empero que Arabia Saudita ha ofrecido ya a la Compañía Arabe-Americana (ARAMCO) un contrato de cinco meses sobre sus necesidades a 18 dólares por barril.

Las empresas que forman ARAMCO —Exxon, Mobil, Texaco y Chevron— dis-

—Pasa a la página 48—



ARRESTADO. El Cairo, Feb. 2 (Reuters). Foto de archivo de Gerald Seib, de 30 años, reportero del "Wall Stree Journal", de E.U., que ayer fue arrestado en Irán, acusado de "espíar" para Israel.

Canciller ruso de visita en Berlín

Berlín, Feb. 2 (AP). Los dirigentes de Alemania Oriental recibieron hoy al ministro soviético de Relaciones Exteriores, Eduard Shevardnadze, en su primera visita oficial a este país, en medio de indicios de discrepancias surgidas entre ambos países en torno a las reformas propuestas por el Kremlin, incluso la de autorizar más de un candidato para ocupar algunos cargos políticos.

Shevardnadze se reunió esta tarde con su colega alemán oriental Oskar Fischer y con el presidente y

—Pasa a la página 15—

Guerrilla salvadoreña rechazada en Colombia

Bogotá, febrero 2 (AP). El canciller colombiano Julio Londoño Paredes declinó recibir una delegación de las guerrillas salvadoreñas en visperas de la llegada a Bogotá del canciller de El Salvador, Ricardo Acevedo Peralta, para

una visita oficial de tres días, informaron fuentes oficiales.

La delegación encabezada por Rubén Zamora llegó el jueves a Bogotá y de inmediato solicitó una au-

—Pasa a la página 51—

Violento debate sobre tema: Defensa en Japón

Tokio, Feb. 2 (DPA). En el Parlamento de Japón comenzó hoy un violento debate sobre la supresión, decidida por el Gobierno, del límite superior de gastos de defensa, vigente desde hace once años.

La dirigente de la oposi-

ción socialista, Takano Dol, quien había retrasado cinco días el comienzo del debate, bajo amenaza de Bolcott, calificó al jefe del gobierno consejador, Yasuhiro Nakasone, de "hom-

—Pasa a la página 35—

Aviones rusos y afganos destruyen musulmanes

Islamabad, Pakistán, Feb. 2 (AP). Siete aviones de combate soviéticos y afganos fueron destruidos por guerrilleros musulmanes que emprendieron un gran ataque contra una base aérea militar, informaron hoy fuentes guerrilleras.

Los insurgentes atacaron la Base Kandahar, en el sudoeste de Afganistán, el viernes a la madrugada con unos 220 cohetes de 107 milímetros, dijeron los dirigentes guerrilleros. Causaron incendios que

—Pasa a la página 35—



CON UN BESO. Berlín, Feb. 2 (AP-Laserfoto). El presidente del Consejo de Estado de Alemania Oriental y secretario general del Partido, Erich Honecker (derecha), recibe con un beso al canciller soviético Edward Shevardnadze. El funcionario ruso llegó hoy para una visita oficial.